

Un proyecto sobre inmigración, premio Jóvenes Emprendedores

Trabajo Social de Cuenca
reconoce el valor de una
iniciativa de integración
social que se desarrolla en la
comarca de La Sagra

Un proyecto de integración social de inmigrantes que se desarrolla en la comarca de La Sagra, en Toledo, ha sido el merecedor de la segunda edición del Premio de Jóvenes Emprendedores en Programas Sociales, que convoca la Escuela Universitaria de Trabajo Social de Cuenca en colaboración con la Obra Social y Cultural de Caja Castilla-La Mancha.

El autor del proyecto es Rachid Benslaiman, diplomado universitario, y sus ideas se han materializado a través de la Asociación de Ayuda al Inmigrante La Amistad, un colectivo integrado por extranjeros y ciudadanos españoles, que tiene su sede social en Recas (Toledo). Creada en 1992 por un grupo de voluntarios, la asociación nació con el propósito de atender las necesidades de los extranjeros y alentar el respeto, protección y promoción de los derechos fundamentales de todos los ciudadanos.

El objetivo del proyecto premiado radica en conseguir la integración de la población inmigrante. Rachid Benslaiman defiende que dicha integración resulta más sencilla “cuando los inmigrantes disfrutan de unas condiciones de vida dignas”. De ahí que la consecución de esta finalidad pase por la defensa de los derechos y liber-

tades de los inmigrantes con independencia de su situación legal en nuestro país.

En la práctica, la asociación ayuda a los inmigrantes en problemas como los derivados de la vivienda (escasa oferta o precios abusivos), los que surgen en relación con la formación y las condiciones laborales de los trabajadores, con la educación de los menores, los originados por la difusión de ideas y prejuicios que dificultan la integración y, en fin, los derivados de la convivencia cotidiana en una sociedad de composición cada vez más multicultural.

El premio tiene una dotación de 1.500 euros y será publicado en BITS, la revista digital de Trabajo Social (<http://www.uclm.es/bits/>). ○

Jornadas de trabajo con tutores de prácticas

La Escuela Universitaria de Trabajo Social de Cuenca ha celebrado sus II Jornadas de trabajo con profesionales-tutores de prácticas, una iniciativa de los profesores del Área de Trabajo Social y Servicios Sociales, en las que han participado profesionales de los servicios sociales de toda la región que colaboran en los programas de formación práctica de los futuros diplomados de Trabajo Social. También asistieron profesores de Centros Universitarios Europeos que participan en el Programa Erasmus, mediante el cual los alumnos de Trabajo Social de Cuenca pueden complementar su formación en otras Universidades Europeas.

Entre otros asuntos, la jornada sirvió para analizar las perspectivas de los estudios universitarios de Trabajo Social. ○

Enfermería y Trabajo Social forman a especialistas en Atención Sociosanitaria

Las escuelas de Enfermería y de Trabajo Social de Cuenca han celebrado el segundo módulo del Curso de Especialista en Atención Sociosanitaria que están desarrollando en colaboración con la Fundación para la Investigación Sanitaria en Castilla-La Mancha (FIS-CAM). En esta parte del curso han participado como ponentes varios expertos de la Junta de Comunida-

des y de la Comunidad Autónoma de Madrid, que también forman parte del grupo redactor del Plan de Atención Sociosanitaria en Castilla-La Mancha. Entre otros aspectos, el módulo sirvió para repasar los condicionantes y los aspectos específicos de la atención sociosanitaria en la región o el proceso de elaboración del Plan regional de Atención Sociosanitaria. ○